

Projet de parc éolien de Saint-Valentin**1. Présentez-vous : Benoit Ricard**

- Citoyen
- Groupe de citoyens
- Municipalité locale ou municipalité régionale de comté (MRC)
- Organisme
- Entreprise
- Autre, précisez _____

2. Pourquoi vous intéressez-vous à ce projet? Je demeure à proximité d'où vont être implanté les éoliennes.

3. En quoi influence-t-il l'environnement et la qualité de vie? La perte de valeur des propriétés à proximité des éoliennes, les possibilités de danger pour la santé, les possibilités de danger pour la nappe phréatique et l'altération de mon paysage.

4. Ce projet est-il acceptable dans le milieu? Non

5. Pourquoi? Il porte atteinte à nos zones agricoles et ne devrait pas se retrouver en zones habités.

6. L'option proposée est-elle la solution qui aurait le moins d'impacts négatifs sur le milieu? Non

7. Pourquoi? La zone choisie est inappropriée.

8. Selon vous, y a-t-il des éléments de ce projet qui devraient être modifiés? Oui. Il ne devrait pas se retrouver en zone habitée. Ce n'est pas parce qu'une éolienne est plantée sur un terrain agricole qu'il n'y a personne à proximité.

9. Lesquels et comment? Changer d'endroit, aller dans un secteur non habité.

10. Selon vous, ce projet devrait-il être autorisé? Non

11. Pourquoi ? Il devrait être autorisé en zone non habitée.

12. Avez-vous d'autres suggestions ? Oui. Implants des éoliennes où personne ne les voit. Le profit (\$) du promoteur ne doit pas passer par dessus la qualité de vie des citoyens. Ce projet n'est ni nécessaire ni profitable pour les citoyens. On ne manque pas d'électricité.